

LAS MUJERES SE ORGANIZAN EN AZUAY

El FAM (Frente Amplio de Mujeres), organización femenina que venía funcionando en la ciudad de Cuenca, ha cobrado nueva vida en los últimos meses. Compañeras de distintos sectores políticos han aportado su contingente para dotar al FAM de una declaración de principios y de una estructura orgánica que esté acorde con sus objetivos.

El FAM se propone convertirse en un instrumento de organización de las mujeres del Azuay agrupando a diversos sectores sociales populares:, obreras, campesinas, maestras, amas de casa, estudiantes, etc. para llegar a constituir un movimiento autónomo femenino de masas dirigido por mujeres, que luche por las reivindicaciones específicas de la mujer del pueblo, que se encuentra doblemente explotada en el sistema capitalista.

El FAM está consciente que la lucha por la liberación de la mujer solo puede darse como parte de la lucha global de liberación de la sociedad; por tanto, no enfrenta a los sexos, como hacen los movimientos feministas burgueses, sino que se enmarca en la lucha por el derrocamiento de las estructuras capitalistas y la construcción de una nueva sociedad socialista que garantice a la mujer su pleno desarrollo y realización.

El FAM se encuentra preparando actualmente la conmemoración del 8 de Marzo, Día Internacional de la Mujer, con varias actividades, entre ellas la realización de una Mesa Redonda con participación de mujeres obreras, campesinas y profesionales, un seminario resolutivo sobre los principios y tareas fundamentales del FAM, que será el punto de partida de una nueva fase de trabajo y organización.

¡ADELANTE COMPAÑERAS

Lucha Socialista, - Ano 2. N° 14

Junio 10/III/80.-